

## Déficit de 341 mdd en la balanza comercial, en junio (El Financiero 26/07/10)

Déficit de 341 mdd en la balanza comercial, en junio (El Financiero 26/07/10) Arturo Robles Lunes, 26 de julio de 2010  
Primer saldo negativo desde febrero. En junio, la balanza comercial de México registró un déficit de 341 millones de dólares, el primer saldo negativo desde febrero de 2010; además fue más elevado en 102.3 millones con relación al de igual mes del año pasado. Durante enero-junio, el saldo fue positivo para México en 312 millones de dólares, cifra que se compara favorablemente con el desequilibrio que se observó en igual periodo de 2009, el cual ascendió a mil 842 millones. Según los resultados oportunos, dados a conocer por el INEGI, el saldo negativo en junio fue consecuencia de una reducción en las exportaciones, que tuvieron su menor tasa de crecimiento desde enero. El valor de las mercancías que se exportaron en junio ascendió a 24 mil 996 millones de dólares, monto 28.8 por ciento mayor con relación a igual mes de 2009, pero que significó una reducción de 15 puntos porcentuales con respecto a mayo, cuando alcanzó su mayor crecimiento desde enero de 1995. Por su parte, el valor de las importaciones de mercancías contabilizó 25 mil 337 millones de dólares, cifra 29.5 por ciento mayor a la de junio de 2009, pero que mostró un descenso de 17.2 puntos porcentuales contra el mes previo. La tasa que presentaron las importaciones se debió a los aumentos de 24.7 por ciento en las petroleras y de 30 por ciento en las no petroleras. En el primer semestre del año, el valor acumulado de las importaciones fue de 140 mil 950 millones de dólares, con un aumento anual de 33.6 por ciento. Dentro de las exportaciones de productos manufacturados, que contribuyen con 96 por ciento de las mercancías no petroleras, se observó un incremento anual de 36.5 por ciento, su octavo mes consecutivo con avances anuales, aunque moderaron su ritmo, el cual mostraba una tendencia ascendente desde noviembre de 2009. En el primer semestre de 2010, el valor de las exportaciones totales ascendió a 141 mil 262 millones de dólares, lo cual representa un avance anual de 36.3 por ciento.